



La cantante salmantina No Cantes Victoria presenta su nuevo disco, "Invicta", en el Juan del Enzina

La intérprete ofrece un trabajo más maduro y ambicioso, donde soul y funk se combinan con estilos como el reggae y el hip hop

J.Á.M. | SALAMANCA

Cuatro años después del lanzamiento de su disco de presentación, "A-Love", la cantante salmantina No Cantes Victoria —nombre artístico bajo el que se esconde Victoria Mesonero— irrumpe de nuevo en el panorama musical con la publicación de su segundo álbum. "Invicta" es el título bajo el que se presenta este trabajo, donde la intérprete salmantina ofrece una mayor dosis de madurez y unos objetivos más ambiciosos. "Empecé con apenas veinte años y ahora ya tengo veintiséis; esta madurez se nota también en el disco", señala Victoria Mesonero, quien para la presentación de este álbum se ha rodeado de una docena de músicos. El estreno está programado para las 22 horas en el teatro Juan del Enzina.

Integrado por doce temas propios, "Invicta" ofrece nuevos estilos y nuevas exploraciones musicales en el caminar creativo de esta joven compositora y cantante. Pues si en su primer álbum, "A-Love", eran el soul y el funk los que marcaban el ritmo, en esta ocasión el abanico se amplía con un gusto muy especial por el reggae, el rhythm and blues y el hip hop. "Es mi forma de mostrar lo que llevo dentro", señala la cantante salmantina, quien a la hora de buscar el título al nuevo disco reconoce ofrecer un juego con su nombre artístico. "Es una forma de reivindicar mi presencia y de mostrar que sigo aquí, batallando; espero que sea toda una señal", subraya Victoria Mesonero.

Aunque confiesa que estos seis años no han sido nada fáciles, la intérprete salmantina tiene muy claro que seguirá adelante con este proyecto mientras



Victoria Mesonero, líder de la banda de música No Cantes Victoria.

LOS DETALLES

Intérprete

No Cantes Victoria es una banda salmantina liderada por la cantante Victoria Mesonero e integrada, actualmente, por Hugo Matías, Carlos Martín, Moisés Agudo, Alberto Caño, Iván Muñoz, Rosa María Gallego, Carmelo Muñoz, Ned Rasmussen, Fátima García, Miriam Gamallo, Mister Rígodón, El Chico de la Barraka y Chema Corvo.

Lugar y hora

A las 22:00 horas en el teatro Juan del Enzina. Presentación del disco "Invicta".

pueda compaginarlo con su profesión de intérprete de idiomas. "Es cierto que dedicarse a la música exige grandes sacrificios, pero merece la pena", confirma la vocalista y líder de No Cantes Victoria, quien subraya la gran ayuda que ha recibido de Salamanca. "La música no te ofrece seguridad en este momento, pero en esta ciudad me siento muy arropada, aunque soy consciente de que para progresar es necesario levantar el vuelo", apostilla.

Tras el estreno en Salamanca, No Cantes Victoria prepara ya una gira por diferentes ciudades españolas, entre las que se encuentran Palencia (en noviembre) y Madrid (con fecha aún sin cerrar).